



“

NO ME PUEDEN expulsar de un lugar del que me fui por voluntad propia hace meses. No tengan duda: seguiré siendo oposición los meses que le quedan a este gobierno, pero siempre desde un lugar congruente con mis principios y valores

Claudia RuMassieu
Senadora sin partido

”

Para expulsarnos debimos estar en el PRI: Massieu

Por Jorge Butrón

jorge.butron@razon.com.mx

LOS SENADORES sin partido, Claudia Ruiz Massieu y Miguel Ángel Osorio Chong, así como el exgobernador de Hidalgo, Omar Fayad, aseguraron que no los pueden expulsar del PRI, debido a que ya habían renunciado a su militancia desde días pasados.

Lo anterior, luego de que el Consejo Político Nacional del tricolor decidió el pasado jueves expulsar a ambos senadores; además de Omar Fayad, Miguel Nuvia Mayorga, Eruviel Ávila y Jorge Carlos Ramírez Marín.

RÚBEN MOREIRA también señaló que la expulsión de los senadores fue una “consecuencia de jugar con el enemigo” ya que afirmó que se les expulsó de un proceso transparente.

Eldato

“No me pueden expulsar de un lugar del que me fui por voluntad propia hace meses. No tengan duda: seguiré siendo oposición los meses que le quedan a este gobierno, pero siempre desde un lugar congruente con mis principios y valores”, dijo en sus redes, Claudia Ruíz.

Mientras que Osorio Chong dijo que para expulsarlo necesitaban que estuviera en el partido, pero aclaró que hace meses renunció a su militancia. “Lo hice por el mentiroso, traidor y corrupto de Alejandro Moreno. Podrá encubrir sus pésimas decisiones, pero nunca su falta de palabra y dignidad”, detalló.

El exgobernador de Hidalgo, Omar Fayad desestimó la expulsión que el PRI realizó la noche del jueves y los calificó de desorientados, pues aseguró que ya había renunciado a su militancia desde hace meses. “En el PRI continúan desorientados y sin rumbo. ¡No pueden expulsar a alguien que renunció hace meses! Parece que no se han dado cuenta de que mi salida se produjo con el respaldo de miles de mujeres y hombres en junio pasado”, explicó en sus redes.

Señaló que cuando ellos mismos filtraron la noticia de su renuncia, se convirtió en tendencia nacional en las redes.

En respuesta, el coordinador del tricolor en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, aseguró que la expulsión de militantes, “es consecuencia de jugar con el enemigo”, pues enfatizó que las diferencias internas no son suficiente motivo para irse del partido.